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Todo lo que tenía que acontecer, ya está aconteciendo 

13/01/2014 

En todos los sentidos, hermano Pedro II, cuando estamos juntos, es porque 
necesita una energía que parte de un sólo Generador, como también con 
nosotros fue Él. El Amor más sublime, continúa hasta hoy una fuente que 
nunca se seca, Agua Viva que vive por toda la eternidad. Después que 
dejamos la Tierra, es que vimos, como el mundo que Él creó es totalmente 
diferente a esta, más no deja de ser Suyo también. Este planeta ya está listo 
para recibir la energía otra vez, para ser como fue en el comienzo, sin más 
la presencia del diablo. Todo lo que ustedes están viendo, escándalos en 
todas partes, no tendrá más. La Luz Vendrá sobre la Tierra de nuevo, como 
fue la primera vez. Él se sometido para pagar nuestros pecados para 
rescatar sólo en los que creen en Él plenamente, como Nuestro Padre y 
Salvador. Fue por eso que Él vino para darnos Vida Eterna como ya estamos 
viviendo, y como todos ustedes también irán a vivir, junto con nosotros, 
donde la muerte ya no más prevalece. Vean mis hermanos en Cristo, lo que 
es Él, para quien todavía tienen un poco de duda, no debe tener más, todo 
lo que tenía que acontecer, ya está aconteciendo, especialmente en los 
países grandes. Sus aliados, que ya están a la espera para una guerra 
sangrienta, no tendrán la fuerza suficiente para tal suicidio. Si tal cosa llegar 
acontecer, la Tierra sufriría una gran epidemia que mataría a todo ser 
viviente. Antes de que el propio diablo de la sentencia de muerte para la 
mayor parte de la humanidad, Dios, por Su vez, sólo basta Él decir, "Esta vez 
no más, hijo del diablo. Acabo tu vez, ahora seré Yo aquí. Quedare con Mis 
hijos, que debería haber hecho, sólo no hice porque las profecías tenían que 
acontecer, y ella ya está aconteciendo, que la pérdida de la fe sería 
devastador, como también vendría alguien para ocupar Mi lugar, con hijos 
de la perdición. Más esto jamás permitiré." dice Nuestro Salvador, cuando 
juntos estamos en alrededor de Él para oír todo lo que tenía que decirnos, 
y este ya es el tiempo adecuado. 

Pedro pescador Pedro II 


